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Steinmaur, den 20. Juli 2019

Unklarheiten bei der Verfolgung von Kapitalverbrechen im Fall Victor Valderrabano

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich recherchiere zum Abrechnungsbetrug im Schweizer Gesundheitswesen und bin dabei 
auf den Fall Victor Valderrabano und das Unispital Basel gestossen (siehe Anhang). 
Dabei sind für mich Fragestellungen aufgetaucht, die die korrekte Arbeitsweise der 
Staatsanwaltschaft Basel betreffen. 

Fragen, bezugnehmend auf den politischen Vorstoss von Daniel Göpfert  

1. Die Staatsanwaltschaft Basel hat im Jahr 2016 eine Strafuntersuchung gegen den 
Chirurgen Victor Valderrabano eröffnet. Ermittelt wurde damals gegen Vermögensdelikte 
und Urkundenfälschung (siehe Anhang).Laut Medienberichten wurde die 
Strafuntersuchung eingestellt, obwohl es sich bei Urkundenfälschung um ein Offizialdelikt 
handelt und dies von Amtes wegen untersucht werden muss. Wie konnte die 
Staatsanwaltschaft Basel das Verfahren einstellen, wenn es sich um ein Offizialdelikt 
handelte?

2. Wurde das Verfahren deshalb eingestellt, weil das Unispital Basel die Anzeige gegen 
Victor Valderrabano zurück gezogen hatte und somit die Medienmitteilung der 
Staatsanwaltschaft falsch ist, dass "keine Anhaltspunkte" für eine Straftat gefunden 
wurden, weil ab dem USB-Rückzug der Anzeige kein Auftrag mehr für die 
Staatsanwaltschaft bestand?

Fragen, bezugnehmend zum Standort der Staatsanwaltschaft Basel

1. Das Schweizer Gesundheitswesen und damit auch die Pharmaindustrie, werden oft als 
Wirtschaftsmotor wahr genommen. Daher wäre es verständlich, wenn man diesen Motor 
schützen möchte, da er Umsatz generiert. Wie stellt die Staatsanwaltschaft Basel sicher, 
dass Ihre Mitarbeiter keiner Loge oder einem Freimaurerring angehören, oder sich am 
Standort Basel bestechen lassen?

2. In Deutschland ist die Betrugsbekämpfung im Gesundheitswesen viel weiter als in der 
Schweiz. Die Staatsanwaltschaften in anderen Ländern bilden sich weiter und es kommt 
auch zu Verhaftungen im Gesundheitswesen. Was unternimmt die Staatsanwaltschaft 
Basel, damit Ihre Mitarbeiter fachlich auf dem Laufenden sind? (Schulungen, 
Konferenzen, Umfragen, Weiterbildungen, intern. Seminare, usw.)?

Besten Dank für Ihre Rückmeldung. Ich erlaube mir, meine Anfrage im Internet öffentlich 
zugänglich zu machen. 

Freundliche Grüsse
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